

Antrag Nr. 04-F-01-0029

SPD-Fraktion

Betreff:

Aufzugsmechanismus in der Trauerhalle des Südfriedhofs
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 05.05.04 -

Antragstext:

Der Aufzugsmechanismus in der Trauerhalle des Südfriedhofes bietet Trauergästen die Möglichkeit, pietätvoll von ihren Angehörigen Abschied zu nehmen. Seine Stilllegung wurde presseöffentlich kritisiert und bedauert. Die offizielle Begründung dieser Stilllegung lässt auf wenig Sensibilität für Menschen in einer seelischen Ausnahmesituation schließen.

Der Magistrat wird deshalb gebeten,

- zu prüfen, ob es grundsätzlich möglich ist, den Katafalk in der Trauerhalle des Südfriedhofes weiter zu betreiben.
- die Kosten für eine Sanierung des Aufzugsmechanismus zu benennen.
- darzulegen, ob eine Sanierung des Aufzugsmechanismus aus den Gebühren für die Benutzung der Trauerhalle bestritten werden könnte bzw. ob dazu eine Gebührenerhöhung notwendig wäre.

Begründung:

Wiesbaden,